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An die 
Präsidentin des Nationalrats 
Mag.a  Barbara PRAMMER 
Parlament 
1017    W i e n 
 
 

Wien, am     . April 2009 

 

Sehr geehrte Frau Präsidentin! 

 

 

Die Abgeordneten zum Nationalrat Dr. Moser, Freundinnen und Freunde haben am 2. April 2009 

unter der Nr. 1647/J an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend Neuanmietungen 

und Neubau von Bundesgebäuden gerichtet. 

 

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt: 

 

Zu den Fragen 1 bis 3:  

 In welchem Umfang beabsichtigen Sie Neuanmietungen vorzunehmen? 
 In welchem Umfang werden Sei sich in neu errichteten Bundesgebäuden einmieten? 
 In welchem Umfang werden zu diesem Zweck die Budgetansätze Ihres Ressorts für 

Einmietungen erhöht? 
 
Ich darf Ihnen mitteilen, dass keine Neuanmietungen vorgenommen werden.  
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